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Cette année, nous avons fait le choix de proposer notre assemblée générale en ligne. En effet, les 
agendas sont toujours très chargés et il est difficile de trouver une date qui convient pour tous. 
Lors des dernières années, peu de parents ont participé aux assemblées générales. Je remercie 
ici ceux qui ont assisté fidèlement chaque année. Nous espérons ainsi que vous pourrez être plus 
nombreux à prendre connaissance des informations sur la vie et le fonctionnement des 
Optimistes et pouvoir ainsi voter sur les différents points de l’ordre du jour. 

 

Durant cette année scolaire 2023-2024, nous avons accueillis 56 enfants de 49 familles. La 
collaboration avec Mme Marques de l’UAPE Les Guifettes se passe très bien et nous avons pu 
proposer une solution à toutes les familles en liste d’attente. Certains enfants ont été accueillis 
dans les deux structures ou avec certains repas à l’accueil cacahuètes. 

 

Pour nos semaines de centres aérés, les inscriptions ont varié de 7 à 17 enfants par jour. La 
semaine la plus fréquentée est celle du mois d’août. Nous accueillons principalement des 
enfants des Optimistes et des Guifettes. Quelques enfants viennent d’autres village ou ne 
fréquentent pas de structure parascolaire durant l’année. Nous avons proposé des activités 
variées, visite à la ferme et de musée, acrobranche, grimpe, sorties en forêt et plein d’autres 
moments de détente et de partage.  

 

Notre équipe, que je profite de remercier chaleureusement pour l’accompagnement de qualité 
qu’ils offrent quotidiennement aux enfants, est restée stable durant cette année. Diana arrive au 
terme de sa formation et a choisi de quitter notre équipage cet été. Je la remercie pour tout son 
investissement depuis l’ouverture de la structure. Nous allons chercher une nouvelle personne 
qui souhaiterait nous rejoindre dans nos projets pour la suite. 

 

Suite au changement de traiteur l’été passé, nous sommes très contents des repas livrés. Les 
menus sont plus adaptés aux enfants, variés et la nourriture a plus de goût. Nous proposons 
maintenant aux enfants un choix d’herbes et d’épices qu’ils peuvent librement ajouter sur leur 
repas. Cela leur permet de découvrir de nouvelles saveurs et d’adapter le menu à leur goût. 

 



Concernant les futurs locaux, nous avons pu rencontrer les architectes pour définir nos besoins. 
La rencontre était très enrichissante. Le projet suit son cours au niveau politique avec un crédit 
d’étude qui va être soumis au vote du Conseil communal. 

 

Pour notre fenêtre de l’Avent le 5 décembre 2023, nous avons proposé un atelier bougie qui a eu 
un vif succès. Merci à vous tous qui avez participé ! 

 

En mars, nous avons accueillis une nouvelle toute petite pensionnaire à 6 pattes. Notre première 
reine fourmis n’a malheureusement pas vécu longtemps. Nous avons retenté notre chance avec 
une nouvelle reine accompagnée d’ouvrières. Pour le moment elles se portent bien et nous avons 
bon espoir que notre colonie de fourmis se développe afin de pouvoir les observer de manière 
plus active. 

 

En espérant le retour des beaux jours, nous avons déjà préparé le jardin et remis en état nos petits 
potager. Certains enfants sont très intéressés à faire pousser des graines ou noyaux qu’ils 
trouvent. Nous allons donc tester avec eux et tenter de faire pousser des plantes à partir de pépins 
ou noyaux de fruits et légumes. 

 

Durant ce mois de juin, les enfants ont pu inviter leur maîtresse à venir partager un repas aux 
Optimistes. Ils sont heureux de pouvoir partager ce moment et montrer leur lieu de vie. 

 

Pour clore cette 5ème année d’ouverture des Optimistes, nous nous réjouissons de vous accueillir 
le 21 mai dès 17h00 pour nos Olympiades à faire en famille, puis partager un repas et moment 
musical pour finir la soirée. 

 

 


